

## Neues Gewand für neuen Schwung

DjK Gänheim Korbball



Die Frauen der DjK-Korbballabteilung können sich endlich über einen neuen Trainingsanzug freuen. Der Energiedienstleister ÜZ Lültsfeld und das italienische Restaurant Mondo Mio machten es möglich, dass sich die Damen ein komplettes Set, bestehend aus einem langem Trainingsanzug sowie T-Shirt und kurzer Hose, zusammenstellen konnten. So können die Korbballerinnen gut ausgerüstet in die neue Hallenrunde 2015/16 starten, die hoffentlich an die Erfolge der Vorsaison anknüpfen wird. Die Mannschaft belegte dort den zweiten Tabellenplatz der B-Klasse. Saisonbeginn für die Hallenrunde ist der 18.10.2015 in Waigolshausen. Die Frauenmannschaft der DjK Gänheim dankt den beiden Sponsoren ÜZ Lültsfeld und Mondo Mio Arnstein für die Unterstützung. [LV]